

Les anuncian alza en el consumo de agua, pero desde hace semanas no la reciben en varias colonias de la capital



Foto: Enrique Hernández

Ni gota de agua y la encarecen

■ Primero que piensen en arreglar los desperfectos, reclaman airados colonos; “el servicio es pésimo”

Enrique Hernández,
texto y foto

“Si quieren subir el precio del agua, primero que arreglen la infraestructura hidráulica que está en mal estado, porque a muchos no nos llega, pero eso sí, cada bimestre tenemos que pagar puntualmente la boleta de cobro”, refutaron habitantes de la Delegación Azcapotzalco, donde desde hace más de una semana no cae por las llaves el vital líquido.

Aun cuando la Conagua anunció que las reparaciones al Sistema Cutzamala habían concluido

desde el pasado martes y que el fluido volvería a lo normal, en varias colonias de esta jurisdicción, el servicio no se ha establecido a tal grado que no cae ni gota durante las 24 horas del día.

Ante esto, personal de la misma delegación, con pipas de agua, tratan de abastecer a las más de 20 colonias, donde las familias ya no sienten lo duro sino lo tupido, “no tenemos agua ni para bañarnos”, argumenta-



RON.

La señora Marina García, habitante de la Colonia San Miguel Amantla, dijo que de manera constante carecen del servicio, "casi todo el año no llegó por las llaves y ahora ya los funcionarios nos han amenazado de que podría subir el precio para el próximo año, 'que no se la jalen', primero que piensen en arreglar los desperfectos", recalcó.

En esa colonia, ubicada en la Delegación Azcapotzalco, existe un pozo denominado Morelos, el cual aseguran los habitantes, "cuando lo arreglan, dura dos o tres días y luego dilata hasta 8 meses en funcionar, esa es una de las causas por la que no nos cae por las llaves, tenemos que estar pidiendo pipas", explicó la ama de casa.

Por su parte, la señora Esperanza Segura, con molestia enfatizó que es una grosería que pretendan subir el precio del agua, "están mal o han enloquecido, porque primero nos deberían arreglar las tuberías y los pozos para que funcionen adecuadamente, no es justo que piensen cobrar más caro un pésimo servicio".

En tanto el señor Rodrigo Rojas, colonó de Los Reyes, dijo en torno al aumento que podría darse en el mes de marzo del año que entrante, "es una mentada de madre, porque no tienen vergüenza cobrar algo que nunca tenemos".

Omar Carrera, coordinador de pipas de agua en la Delegación Azcapotzalco, indicó que todavía el día de ayer, no había nada de presión en esa jurisdicción y estimó que el problema se alargue durante toda la semana.

Las colonias afectadas son: San Miguel, Unidad Habitacional Xochináhuac, Santiago Ahuixotla, El Maestro, Los Reyes, San Marcos, La Providencia, Angel-Zimbrón,

Reynosa Tamaulipas y San Andrés, sólo por mencionar algunas.

“Casi todo el año no llegó por las llaves y ahora ya los funcionarios nos han amenazado de que podría subir el precio para el próximo año...”

indignados colonos

